

【クラブ活動報告】

令和6年能登半島地震支援金を届けて

田辺東ロータリークラブ

田辺東ロータリークラブ(会長 谷本司)は、1月1日に発生した能登半島地震の支援として、クラブ例会で3月末まで募金箱を設置しました。

そこで集まった70,000円を4月3日(水)日本赤十字社へ紀伊民報を通じて手渡しました。被災地の一日も早い復旧・復興をお祈り申し上げます。



姉妹クラブ

台湾・彰化東南RCが来訪、台湾 東部地震の義援金を手渡す

海南東ロータリークラブ

4月8日(月)、姉妹クラブの台湾・彰化東南RCの20名が来訪。歓迎例会を開きました。



台湾・彰化東南RCとは、2003年に当クラブでお世話していた米山記念奨学生のご縁で交流を開始。その後、姉妹クラブとなり、隔年に相互訪問し、20年以上、友好関係を保ち、親密に交流を続けています。この間、フィリピンのWCSプロジェクトで共同支援するなど、相互に連絡を交わし続けています。また、東日本大震災に多額の義援金を送っていただいたほか、コロナの際には、6,000枚を超えるマスクを寄贈していただきました。

歓迎例会では、長年の友好の軌跡を踏まえ、姉妹クラブの締結更新の調印や記念品の交換。また、4月3日に台湾東部発生した地震に対する義援金を手渡しました。

